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 近年悩ましてきた新型コロナウイルス感染症が、第５類感染症に認定され、やっと制

限のない社会生活が戻ってまいりました。私達女性会も前向きな発想で、移動総会や県

西ブロック講演会など変化を恐れず、果敢にチャレンジをしてきました。よかんべまつ

りでは、会員同士団結し力を合わせたことが、地域貢献という大きな結果に繋がりまし

た。「強く、明るく、元気よく」のスローガンのもと、伸び伸びと楽しく活動できまし

たことは、支えていただきました会員の皆様のお力添えの賜物と心よりお礼申し上げま

す。それでは令和五年度事業報告をさせていただきます。 

 

 

【５月】 第１回例会 通常会員総会（総務委員会担当） 

今年度は三年ぶりに来賓を迎え、丘里古河店にて移動総会としました。女性会の歌も

「斉唱」とし、全ての議案が無事可決承認されました。第 2部では親会を交えての親睦

会を企画し、新入会員の顔合わせを含めた自己紹介を実施いたしました。各々に昔話や

趣味の話など自己 PRできたとともに、その内容をきっかけに会話が弾むなど、横のつ

ながりを深めることができたいい機会であったと思います。皆様のご協力のもと、会員

同士が顔を合わせ「強く、明るく、元気よく」新年度スタートできましたことに感謝申

し上げます。 

 

【７月】 第２回例会 視察研修（研修委員会担当） 

 視察研修として、７月２日にオープンしたばかりの新水戸市民会館を見学してきまし

た。県内最大規模の施設である大ホールは収容人数が 2000 席もあり、音響設備や、梅

をデザインした外壁、椅子の座り心地など、とても計算尽くされた設計でした。また、

隣接している京成百貨店や水戸芸術館とともに、個性の異なる三つの施設と融合して町

づくりをしていることに深く感心いたしました。弘道館では、水戸藩の歴史を学び、人

材育成に力を入れ、知識や技術を育てる「教育」に力を入れていた背景を知ることがで

きました。道の駅常総では、周辺施設と連携した食農楽の魅力を十分に味わい、大変勉

強になりました。 

 

【９月】 第３回例会 県西ブロック講演会（古河担当） 

 本年の県西ブロック事業は古河女性会が幹事となり、講演会を実施しました。「心を

動かす快声法」と題して、宮川晴代先生による独自の呼吸法を実践式にて体験いたしま

した。体中の空気を吐ききってから体全体に空気が入るように吸うことで、聞き取りや

すく透き通るような声を出すことが出来ることを学びました。また、宮川氏はその呼吸

法をマスターすることで、心技体が整い、健康維持にも繋がると伝え、参加者の興味深

さが感じられた例会となりました。 

 

 



【９月】 第４回例会 研修会（広報委員会担当） 

 日本竹工芸会員の小林次郎先生をお招きし、日本の伝統工芸「竹細工」を体験いたし

ました。真竹を細く切ったものをあじろ編みという手法で編んでいき、魚のデザインの

作品を完成させていきました。初めて触れる竹細工に四苦八苦しながらも完成した作品

は丸かったり細長かったり、個性あふれる作品に仕上がりました。貴重な経験ができた

喜びと作品を完成させた達成を嚙み締めた有意義な時間となりました。 

 

【１１月】 第５回例会 よかんべまつり（会員全員担当） 

 古河よかんべまつりにて出店し、バザーとポップコーンを販売いたしました。朝から

たくさんのお客様が女性会のテントを訪れてくれました。ポップコーンも休むことなく

製造し、過去最高の 1,045 個を売り上げました。役割をきちんと全うし、絶えず笑い合

い、助け合いながら二日間を乗り越えられたことはこの上ない喜びとなりました。事前

準備に手を貸していただいた皆様、当日活動していただきました皆様、そしてバザー用

品を提供していただきました皆様、ご協力本当にありがとうございました。収益金は、

社会福祉協議会へ全額寄付いたしました。 

 

【１月】 第６回例会 新年会（親睦委員会担当） 

 麦とろ静に於いて「新年会」を開催し、親会、青年部からご来賓の皆様をお迎えして、

新年のご挨拶をいただきました。親睦委員会が一丸となって責務を全うし、〇×クイズ

やビンゴゲームを企画、参加者全員に様々な景品を用意してくれました。一斉に開けて

何が入っているかを確認する時間を設けるなど、新年らしく笑顔の絶えない時間を過ご

すことができました。新入会員の参加も多く、親会との親睦も図れた有意義な例会とな

りました。 

 

【３月】 第７回例会 臨時総会（役員担当） 

 次年度の新会長をはじめ役員の方々の新体制が承認されました。第二部では、「メデ

ィカルアロマ講座」と題して会員の㈲池澤呉服店池澤美穂氏がご講演してくださいまし

た。また、アロマを使ったバスボム作りとアロマスプレー作りを体験しました。一般的

には、リラックス効果の高いアロマですが、人によっては化学物質過敏症といって「香

害」になることを知り、アロマ合成品とメディカルアロマとの違いや効果について知識

を深め、日常生活の取り入れ方など大変貴重なお話を聞くことができました。 

 

 

その他、県商女性連、関商女性連、全商女性連などの行事では、他単会の女性会と交

流を持つことが出来ました。また常議員会（オブザーバーで参加）、古河市ブランド推

進戦略会議、古河市学校給食運営委員会、男女共同参画推進委員会、青年部定時総会な

ど、数多くの活動の場を設けていただき、大変ありがたく思っております。 

関係各位そして会員の皆様に温かく支えていただき、一年間無事に務めることができ

ました事、心より厚く御礼申し上げます。 


